

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Männer finden Küssen beim ersten Date angemessener als Frauen

Berlin, 12.06.2013, 08:01 Uhr

**GDN** - Männer empfinden Küssen beim ersten Date angemessener als Frauen. Das ergab eine Umfrage der Online-Partnervermittlung "Neu.de", bei der 10.561 Singles aus Europa im Alter zwischen 18 und 65 Jahren befragt wurden.

Einen Begrüßungskuss empfinden demnach 85 Prozent der Teilnehmer als recht üblich, ein romantischer Kuss hingegen ist nur für 42 Prozent der Frauen und 62 Prozent der Männer passend. Eine Umarmung (61; 75 Prozent) scheint auch selbstverständlicher als Händchenhalten (43; 58 Prozent) und Arm in Arm laufen (28; 46 Prozent). Die Meinung geht bei Männern und Frauen besonders deutlich beim Thema Sex auseinander. Während 36 Prozent der Männer Sex beim ersten Date befürworten, sind es nur 12 Prozent der Frauen.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-15647/umfrage-maenner-finden-kuessen-beim-ersten-date-angemessener-als-frauen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619